

Der Einreichplan ist abgegeben

Geschrieben von: Gottfried

Freitag, den 14. Oktober 2011 um 20:53 Uhr

Hurra, die Firma Augsburgsberger hat den Einreichplan fertiggestellt. Heute um 9:00 ist der Energieausweis fertig geworden und nur 2 Stunden später waren Hr. Augsburgsberger und Gottfried schon am Gemeindeamt in St. Andrä-Wördern und haben den Plan formal eingereicht. Jetzt hoffen wir auf ein schnelles Verfahren und vor allem auf keine Einsprüche der Nachbarn.

[Der fertige Einreichplan als PDF](#)